

# Hommage à Gérard Goguet

Gérard Goguet, Romanais de naissance et troisième-ligne athlétique de l'UAI, avait rencontré la Corse Maguy à Aix. Ensemble, ils ont formé un couple uni et solidaire. Gérard, un homme d'une grande détermination et d'un talent indéniable, a rejoint Roger Comtat chez IBM à Montpellier en 1967. Cette collaboration professionnelle a marqué toute sa carrière : il a travaillé avec dévouement et compétence en tant que bras droit de Roger Comtat. La loyauté et l'expertise de Gérard étaient reconnues et respectées de tous ses collègues.

Leur fils, Alexandre, est venu compléter leur bonheur familial en rejoignant leur foyer à Montpellier. Gérard était non seulement un professionnel accompli, mais aussi un père de famille aimant et dévoué.

Gérard nous a quittés en 2008, laissant derrière lui un héritage de travail acharné et de dévouement. Maguy, sa chère épouse, est allée partager son éternité peu de temps après.

Cet hommage est un témoignage de la vie remplie d'amour et de succès de Gérard Goguet. Il sera toujours rappelé avec respect et affection par ceux qui ont eu le privilège de le connaître.